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Considerando-se que: 

O País passa por uma grave crise energética e que as 
alternativas de consumo e economia devam ser discutidas com a sociedade, 
para que esta se conscientize da gravidade do problema e apoie entrando na 
luta pela redução do consumo; 

Palestras envolvendo a população, principalmente os jovens, 
tendem a surtir mais efeito; I 

Indico à Mesa, depois de cumpridas as formalidades 
regimentais seja oficiado a Senhora Eva Delgado, Diretora da Escola Estadual 
"Joaquim Gonçalves de Oliveira", solicitando providências no sentido de que 
a Escola como vanguarda na educação e conscientização, busque trazer 
palestras educativas junto à Empresa de Eletricidade Vale do Paranapanema 
S/A. 

Vereador 
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